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令和 ２ 年度 

第１回（４月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和２年４月 21 日(火) 15 時 00 分～16 時 20 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  新型コロナウィルス感染防止のため、学校臨時休業の関係もあり、24 日予定の本

会を本日開催しました。 

 

３ 報告・確認事項 

 (1) 新型コロナウィルス感染症対策について （会議資料１） 

  ＜教育長＞ 

    教育次長より村の状況をお願いします。 

  ＜教育次長＞ 

   ※4 月 17 日に行われた村の「新型コロナウィルス感染症対策本部会（4 月 17

日）について報告。 

   ・教育関係施設・イベント等の対策について説明。4 月 21 日（火）まで閉めて

いる各施設に屋外施設を加え、5 月 10 日まで閉じる。 

  ＜教育長＞ 

   ・子どもたちの生活が心配。 

   ※学習支援をどう整えていくかを大事に、学校休業中における家庭訪問・分散登

校について各校の動きについて説明。 

   ※ICT 関係等の今後の方向について説明。 

  ＜教育委員＞ 

   ・今後、今の状況が続くようであれば、ICT 活用の環境が必要になってくる。担

任と子どもたちの関係の中での授業的な発信・相互通行を大事にしたい。 

   ※他市町村の状況について情報共有。 

   ※村のもち得ているノウハウ・一歩進められることについて共有。 
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   ・分散登校等の形態を取るなど、子どもが登校できる状況を描きたい。 

   ・南小で子どもたちにアンケートを実施し、生かしていている。大事なことと受

け止めている。子どもたちは相当ストレスを抱えている。「不安なことがあった

ら、お知らせください」も大事だが、待っているだけでは厳しい状況もある。 

   ・放課後児童クラブの 1 年生等ちょっとしたことで泣いたりけんかになったりす

る現状がある。 

   ・放課後児童クラブの支援員が大変。頑張っている。 

  ＜教育長＞ 

   ・教委として、支援員に限らず「教室職員も放課後児童クラブを応援する。」とい

う指示を出している。 

 (2) 児童・生徒数について （会議資料２） 

    資料にもとづき、報告がなされた。 

 (3) 南信教育事務所主幹指導主事訪問について 

    （予定） ６月５日（金） 午後：南部小学校 

         ６月９日（火） 午前：南箕輪中学校 

         ６月９日（火） 午後：南箕輪小学校 

 (4) 事故報告 

    非公開 

 (5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

  ＜教育委員＞ 

   ・国からの 10 万円でタブレットを購入しようかという家庭がある。ネット環境

がある家庭とない家庭との差が出てしまうことになりはしないか。 

   ・タブレットがあると、1 日中その世界になってしまうケースもある。 

   ・放課後児童クラブは、当初予定は 1・2 年生が 110 名位で小３以上が 90 名

位であったが、小３以上が約 30 名、1・2 年が 30 名弱の利用となっている。

活動における距離をある程度保てている。南部小は登録が 50 名で、利用は 20

名位。両クラブで児童が具合が悪くなった時の部屋を整え、休ませ親御さんの

迎えを待つことができるようにした。 

   ・密を避ける意味でも、学校の職員が入ることはありがたい。 

   ・親御さんの送迎は玄関までとしている。 

   ・子どもたちがどうやって過ごしているのかとても心配。 

   ・外で運動することをどう考えるか、悩ましい。 

 (6) ５月・６月定例会について 

    ５月 22 日（金）15 時から 予定 

    ６月 23 日（火）15 時から 予定 

 (7) ４月事業報告・５月事業計画について （会議資料３） 

    資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

 (8) 県市町村教委連絡協議会研修会発表（案）について （会議資料４） 

    資料にもとづき、意見交換がなされた。 

 (9) 上伊那市町村教委連絡協議会総会・研修会について （会議資料５） 
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    資料にもとづき、確認がなされた。 

   ・今の状況で中止せざるを得ないと村教委として考える。 

 

４ その他 

 (1) 教科書選択について  （会議資料６） 

    今年度中学校の教科書採択となる。予定確認。 

 (2) 学力調査・体力調査について 

    今年度なし 

 (3) ６団体マレットゴルフ大会について 

    今年度行わない。 

 (4) 教育委員会研修視察について 

    今後の状況により検討。 

 

５ 閉 会 

 

以上 

 


